



Jannis Oing balanciert im Gelände.

MLZ-Foto

Jannis Oing setzt sich im Finale durch

Radtrial: Erster Lauf zum Bike Trial Cup

STADTLOHN. Der ZAMC Zelhem (Niederlande) veranstaltete den ersten Lauf zum Bike Trial Cup „King of the Rock“. Dies ist ein Kooperations-Radtrial zwischen den drei Trial-Clubs in Zelhem und Sleen (beide Niederlande) und Stadtlohn.

Fünf Stadtlohner Trialfahrer reisten somit für den ersten Lauf nach Zelhem. Die beiden Brüder Nils und Lars Frechen gingen in der weißen Spur an den Start. Am Ende hatte Nils vor Lars mit nur ei-

nem Punkt Vorsprung die Nase vorn. Robin Krandick fuhr in der Klasse „Grün“ auf Platz zwei dicht gefolgt von Luca Breuersbrock mit Rang drei.

In der „Roten“ Klasse belegte Jannis Oing in den Ausscheidungsrunden als absolut jüngster Teilnehmer dieser Spur den zweiten Rang.

Damit qualifizierte er sich für das Superfinale, das er am Ende für sich entscheiden konnte.